

Michel Piquet a reçu la médaille de la ville



Directeur général des services à la mairie, Michel Piquet prend sa retraite.

Michel Piquet, directeur général des services, ...

vient de quitter la mairie pour prendre sa retraite. Depuis le 1er janvier, il est remplacé par Alexandre Massy, arrivé de Saint-Quentin en octobre. Lors de la cérémonie des vœux du maire la semaine dernière, un hommage a été rendu au jeune retraité. Dominique Bailly a retracé sa carrière : Michel Piquet a travaillé deux ans à la sous-préfecture, a effectué son service militaire, a rejoint la mairie de 1971 à 1977, puis celle de Beuvry-la-Forêt jusqu'en 1984 avant de revenir à Orchies. « Je formule le souhait que le temps qui s'offre à vous soit aussi riche que vos années d'activités », a dit le maire en lui remettant la médaille de la ville.